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Stadt Werneuchen 1 

Ausschuss für Wirtschaft und Soziales der Stadt Werneuchen 2 
_________________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 27. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Soziales der Stadt 4 

Werneuchen 5 

_________________________________________________________________________________ 6 

Werneuchen, 03.07.2018 7 

Ort: Konferenzsaal, Am Markt 5, 16356 Werneuchen  8 

Tag: 25.06.2018  9 

Beginn: 19:00 Uhr  10 

Das Gremium umfasst 5 Mitglieder.  11 

Anwesend sind: 12 

Herr Alexander Horn  
Herr Detlev Bauske  
Herr Sebastian Gellert  
Herr Thomas Gill  
Frau Beate Eichhorn  

Herr Siegfried Landesfeind  
Frau Anett Schneider  
Frau Simone Winkelmann  
 

 

Abwesend sind: 12 

Herr Hans-Joachim Spiegel  
Herr Stephan Hertel  

 
Gäste: Burkhard Horn (Bürgermeister), Frau Fährmann, Frau Hupfer (Verwaltung) , Herr 13 

Seifert (Juko), Herr Busch, Herr Broniecki (Complan), Herr Krakau (MOZ), Herr 14 
Jeran , Frau Peltz (Barnimer Feldmark), 6 Bürger 15 

Protokollantin: Frau Rothgänger (Verwaltung) 16 

________________________________________________________________________________ 17 

Tagesordnung: 18 

Öffentlicher Teil 19 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 30.04.2018 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Einwohnerfragestunde 
5 Vortrag Touristische Entwicklung Regionalpark Barnimer Feldmark 
6 Raumkonzept zur Erweiterung von Grundschule und Hort - Informationen zum Arbeitsstand 

(Firma Complan) 
7 Auswertung Jugendetat 2018 
8 Beschluss zur Übergabe des Gebäudemanagements der städtischen Gebäude einschließ-

lich der betriebstechnischen Anlagen mit Instandsetzung, Wartung und Modernisierung an 
die Wohnungsbaugesellschaft Werneuchen mbH 

9 Beschluss zur Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf der B158 im Bereich 
Werneuchen Ost und Werftpfuhl 

10 Abgeordnetenfragestunde 
11 Mitteilungen der Verwaltung 
12 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 20 

Öffentlicher Teil 21 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwe-22 

senheit und der Beschlussfähigkeit 23 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest, 3 von 5 Mitglie-24 
dern sind anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben.    25 
 26 
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 27 
TOP 2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 30.04.2018 28 
Ja-Stimmen: 1  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 2   29 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 30 

Herr Gill gibt den Hinweis, dass die BV zu TOP 5 doch bereits zurückgenommen wurde.  31 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   32 

TOP 4 Einwohnerfragestunde 33 

keine    34 

TOP 5 Vortrag Touristische Entwicklung Regionalpark Barnimer Feldmark 35 

Rederecht für Herr Jeran und Frau Peltz wird beantragt,  36 
Abstimmung:   37 
Ja: 3  Nein: 0  Enthaltung: 0 38 

19:05 Uhr Herr Gellert erscheint, 4 von 5 Mitgliedern anwesend 39 
Präsentation als Anlage beigefügt   40 
Herr Gill erinnert an das Vorhaben Stienitzpark. Hier sollten weiter Gelder eingestellt werden, um es 41 
voran zu treiben. Er stellt die Frage in den Raum, ob der Radweg Weesow/Willmersdorf (fehlende 42 
Stück) mit Mitteln aus Regionalpark denkbar wären. Auch Radweg Werneuchen- Tiefensee sollte 43 
nicht vergessen werden.  44 
Der Bürgermeister erläutert, dass es Gespräche mit dem Landkreis gegeben hat zum Thema E-45 
Mobilität. Auch ist er immer auf der Suche nach Investoren, die das Projekt Stienitzpark voranbringen 46 
können. Aus Mitteln der Stadt Werneuchen wird das wohl in den nächsten Jahren nicht realisierbar 47 
sein. 48 

TOP 6 Raumkonzept zur Erweiterung von Grundschule und Hort - Informationen zum Ar-49 
beitsstand (Firma Complan) 50 

Es wird Rederecht für Herrn Busch und Herrn Broniecki beantragt 51 
Abstimmung: 52 
Ja: 4  Nein: 0  Enthaltung: 0    53 
Herr Busch und Herr Broniecki präsentieren die ermittelten Zahlen und fehlenden Raumgrößen. Sie 54 
beantworten auftretende Fragen der Abgeordneten.  55 
Herr Gellert gibt den Hinweis, dass auch Freiflächen zu bedenken sind. 56 
Für die weitere Planung ist die konzeptionelle Ausrichtung der Schule ausschlagend. Es wird ein wei-57 
terer Workshop mit größerer Beteiligung gewünscht. Es müssen mehr Synergieeffekte in der Raum-58 
planung gefunden werden. Complan wird auch gebeten, Vorgaben und Richtlinien abzuprüfen, wo in 59 
Brandenburg die Reise hingehen könnte (Stichwort: Ganztagsschule oder ähnliches) 60 
Der Bürgermeister verspricht, Kontakt aufzunehmen mit der Brandenburgischen Boden zum Erwerb 61 
einer weiteren Fläche. 62 

TOP 7 Auswertung Jugendetat 2018 63 

Es wird Rederecht für Herrn Seifert beantragt 64 
Abstimmung: 65 
Ja: 4  Nein: 0  Enthaltung: 0 66 
Herr Seifert führt ein, spricht über den Verlauf und die Beteiligung. Teilnehmerzahl hat sich verdoppelt 67 
zum letzten Jahr.  68 
Die Verwaltung hat bereits Angebote eingeholt für den „Gewinner“, die Riesenrutsche. Leider sind für 69 
5.000,- € nur gewöhnliche Rutschen erhältlich, da man die Montage und die Herstellung eines Fallbe-70 
reiches nicht vergessen darf.  71 
Kurze Diskussion, die Entscheidung wird vertagt auf die nächste Sitzung.  72 
Die Verwaltung wird beauftragt, bis dahin Angebote für eine Riesenrutsche sowie ein Klettergerüst 73 
einzuholen. 74 

TOP 8 Beschluss zur Übergabe des Gebäudemanagements der städtischen Gebäude ein-75 
schließlich der betriebstechnischen Anlagen mit Instandsetzung, Wartung und Mo-76 
dernisierung an die Wohnungsbaugesellschaft Werneuchen mbH 77 

Nach kurzer Diskussion wird die Beschlussvorlage durch Einreicher zurückgenommen    78 

TOP 9 Beschluss zur Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf der B158 im 79 
Bereich Werneuchen Ost und Werftpfuhl 80 

Der Bürgermeister und die Ausschussmitglieder sehen hier Handlungsbedarf durch die Verkehrsbe-81 
hörde 82 
Ja-Stimmen: 4  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   83 
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TOP 10 Abgeordnetenfragestunde 84 

Herr Gill nimmt Bezug auf seine Anfrage aus der letzten Sitzung. Die zugearbeiteten Zahlen der Ver-85 
waltung lassen erkennen, dass Kapazitätserweiterung für Kitas in Werneuchen, nicht in den Ortsteilen 86 
notwendig sind.  87 
Herr Landesfeind bittet im Namen der Gewerbetreibenden aus Tiefensee, die Beschilderung zur Um-88 
leitung B 158 ab Abfahrt Richtung Prötzel zu ergänzen, da bis mindestens Steinbeck frei ist.  Um-89 
satzeinbußen machen sich bemerkbar, da niemand mehr durch Tiefensee fährt. 90 

TOP 11 Mitteilungen der Verwaltung 91 

Der Bürgermeister berichtet, dass der Bescheid über die zugesagten 2 Mio € vom Landkreis da sind, 92 
die für die Finanzierung des Erweiterungsbaus Grundschule vorgesehen sind.  93 
Auch erinnert er nochmals an das am 30.06. stattfindende Stadtfest, Regionalparkfest und Jubiläum 94 
der Schützengilde. Er fordert die Fraktionen auf, sich an dem Programm mit den polnischen Gästen 95 
zu beteiligen.     96 

TOP 12 Schließung der Sitzung 97 

 98 
 99 
Ende: 21:20 Uhr 100 

________________________________________________________________________________ 101 
 102 
 103 
 104 
___________________________ 105 
Alexander Horn 106 
Vorsitzender des Ausschusses 107 
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